



# COMMUNIQUÉ



## Une nouvelle double naissance remarquable de deux bébés pandas roux au Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse

Le Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse, pôle européen de conservation et de connaissances des espèces de Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), est heureux d'annoncer la naissance de 2 bébés pandas roux nés 26 juin 2025. Depuis quelques temps, la maman transporte les petits d'un nid à l'autre. Dans quelques semaines, ils sortiront de leur nid et deviendront visibles pour le plus grand nombre. Un système vidéo mis en place par le Parc permet d'augmenter les chances de les apercevoir.

### Une deuxième double naissance de bébés pandas roux au Parc

Les deux petits pandas roux, deux mâles nés au Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse le 26 juin dernier, sont en pleine forme et prennent le temps de découvrir petit à petit leur environnement sous l'œil attentif de leur mère, Asa.

Asa (femelle panda roux née le 05 juin 2020 au Parc de Clères) est arrivée un peu avant son premier anniversaire au Parc zoologique et botanique de Mulhouse, en mai 2021. Elle rejoignait alors le jeune mâle Hima (né le 19 juin 2020 au Parc animalier d'Auvergne), fraîchement arrivé lui aussi.

Ce couple de panda roux a été accueilli par le Parc dans le cadre d'un programme européen d'élevage (EEP), dans un objectif de reproduction de l'espèce, pour la préserver et permettre son éventuelle réintroduction dans la nature.

Après une première gestation aboutie en 2023, avec l'arrivée du mâle Haku (nom d'une ville népalaise) et de la femelle Shanti (qui signifie "Paix" en tibétain), c'est à nouveau une double naissance réussie pour le couple de pandas roux du Parc.





La maman Asa (qui signifie "Espoir" en népalais) s'est de nouveau montrée naturellement protectrice à l'égard de ses petits, les déplaçant pour leur bien-être dans différents nids, avant de laisser les soigneurs les approcher.



**Ils ont fait leur première visite médicale le jeudi 07 août, pour pouvoir être identifiés et sont en parfaite santé. Le 12 août, les petits pesaient respectivement 660 g et 1 kg.**

Ils vont désormais continuer de grandir sereinement dans le nid jusqu'à sortir quelques minutes par jour dans l'enclos, puis de plus en plus souvent d'ici leurs trois/quatre mois.

#### Une double naissance contribuant à la préservation de l'espèce des pandas roux

Déclaré « Mammifère le plus mignon du monde » en 1825 par le zoologiste français Frédéric Cuvier qui a créé le nom français de « panda », le panda roux, ou chat flamboyant, est un proche parent des ratons laveurs et le seul représentant de la famille des Ailuridés.

Originaire de l'Himalaya et du Sud-Ouest de la Chine, son habitat naturel est menacé par la déforestation, le nombre d'individus de son espèce a diminué de moitié ces 20 dernières années.

**Le panda roux est ainsi classé « en danger » dans la liste rouge de l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature (IUCN Red List) et fait l'objet d'un programme européen d'élevage (EEP), géré par l'EAZA (Association Européenne des Zoos et Aquariums), auquel participe le Parc Zoologique & Botanique de Mulhouse depuis 2017.**

Une journée internationale du Panda roux lui est par ailleurs dédiée, le samedi 20 septembre cette année.



Contact Presse m2A • Orlane Foucault • 06 45 86 16 47 • [orlane.foucault@m2A.fr](mailto:orlane.foucault@m2A.fr)